

# KABAR TERBARU

## Perhutani KPH Banyuwangi Barat Serahkan CSR pada Masyarakat Sekitar Hutan

Salsa - [SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID](http://SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 23, 2025 - 11:43



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat serahkan Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) atau Corporate Social Responsibility (CSR) kepada masyarakat disekitar hutan di kantor Perhutani Jalan Jaksa Agung Suprpto Nomor 34 Banyuwangi, pada Rabu (22/01/2025).

Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) merupakan program yang dilakukan oleh perusahaan untuk mendukung pembangunan berkelanjutan,

program ini juga dikenal sebagai Corporate Social Responsibility (CSR), dimana perusahaan memiliki berbagai bentuk tanggungjawab terhadap seluruh pemangku kepentingan diantaranya adalah masyarakat dan lingkungan dalam segala aspek operasional perusahaan yang mencakup aspek ekonomi, sosial, dan lingkungan.

TJSL tersebut diserahkan langsung oleh Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat yang didampingi Kasi Keuangan kepada Suryadi senilai Rp 20.000.000,- untuk Pengembangan Prasarana Pendidikan “TPQ Nurul Anwar” Desa Telemung Kecamatan Kalipuro – Banyuwangi, dan kepada Bambang Heri senilai Rp 30.000.000,- untuk Pengembangan Prasarana Wisata

“Geo Park Gunung Rante” Paltuding Desa Licin Kecamatan Licin – Banyuwangi. Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Muklisin dalam kesempatan tersebut mengatakan bahwa penyerahan bantuan TJSL kepada masyarakat disekitar hutan merupakan wujud dari kepedulian dan bentuk tanggung jawab sosial Perhutani.

“Semoga TJSL ini bermanfaat, dengan harapan masyarakat lebih paham dan ikut berperan dalam kegiatan pengelolaan hutan yang dilakukan oleh Perhutani,” ujar Muklisin.

Suryadi selaku ustad “TPQ Nurul Anwar” mengucapkan terimakasih kepada Perhutani yang telah memberikan bantuan TJSL atau CSR kepada TPQ nya, ini sangat membantu sekali untuk kegiatan pembelajaran kepada santri santrinya yang merupakan masyarakat disekitar hutan.

“Santri santri kami adalah putra putri penyadap dan pesanggem (petani hutan) yang mata pencahariannya tergantung pada hutan yang dikelola [Perhutani](#),” kata Suryadi.

“Selama ini Perhutani telah memberi banyak manfaat kepada masyarakat disekitar hutan, lebih lebih hari ini memberikan manfaat pada TPQ Nurul Anwar, semoga barokah bagi Perhutani dan kami akan gunakan bantuan ini dengan baik,” pungkasnya.

Bambang Heri selaku pengelola Wisata “Geo Park Gunung Rante” Paltuding juga mengucapkan terimakasih telah mendapatkan bantuan TJSL dari Perhutani untuk pengembangan prasarana dilokasi wisatanya.

“Kami akan gunakan bantuan ini sebaik baiknya untuk pengembangan wisata dan akan kami pertanggungjawabkan penggunaannya,” kata Bambang Heri. @Red.